



## Puerto Varas inauguró mejoramiento de Calle 28 de Mayo en Nueva Braunau con inversión cercana a los \$94 millones

**L**a Municipalidad de Puerto Varas inauguró el proyecto de mejoramiento de la Calle 28 de Mayo en el sector de Nueva Braunau, una obra que significó una inversión de \$94.075.876 financiados a través de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (SUBDERE).

El proyecto contempló la intervención de 470 metros cuadrados de calzada en hormigón HCV de 15 centímetros de espesor, además de la construcción de 212 metros cuadrados de aceras en hormigón de 7 centímetros y 16 metros cuadrados en hormigón de 12 centímetros. Asimismo, se ejecutaron rampas de rodado conforme a la normativa vigente, reforzando la accesibilidad universal en el sector.

En materia de evacuación de aguas lluvias, las obras incluyeron la instalación de cubos dren, sumideros tipo SERVIU y cámaras

de inspección, mejorando de manera significativa las condiciones de escurrimiento y seguridad vial.

El alcalde Tomás Gárate señaló que "el quehacer del municipio se la juega en acciones sencillas, pero profundamente significativas para las personas. Una calle de barro

no es solo un problema práctico, también es un símbolo de sentirse lejos de las políticas públicas, de sentirse postergado. Con obras como esta vamos rompiendo esa brecha, avanzando en justicia y entregando más equidad para nuestros vecinos y vecinas. De



eso se trata finalmente la gestión municipal: de mejorar la calidad de vida con soluciones concretas".

María Elena Rodríguez, quien fue presidenta de la junta de vecinos Villa Bella Vista, expresó que "...ahora ya podemos transitar confiadamente, que no nos va a pasar nada y no vamos a tener problema alguno. Así que felices como vecinos que se haya concretado esta obra, que es un beneficio, no solo para nosotros aquí como villa, sino para Braunau completa".

Para el jefe de la unidad regional Subdere, Diego Vega la inauguración "es una mejora sustancial para los vecinos del sector. Trae distintas mejoras en su calidad de vida desde el punto de vista de la movilidad, la accesibilidad, el tratamiento de las aguas lluvias también es importante. Estamos muy contentos desde ese punto de vista de poder llevar un avance concreto que quizás desde cierto punto de vista, como mencionábamos con las dirigentes, puede ser que sea considerado como un proyecto menor, pero es igual de relevante para nosotros poder impactar en la calidad de vida de las personas de la localidad de Nueva Braunau".

Esta iniciativa responde a una sentida demanda de la comunidad de Nueva Braunau, mejorando la conectividad, seguridad y calidad de vida de vecinos y vecinas del sector, fortaleciendo además la infraestructura vial urbana en un punto estratégico de la localidad.